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BESCHLUSSVORLAGE  
 

- öffentlich -  A.41/333/2019 
 
 

Sachvortragende/r Amt / Geschäftszeichen 

Stadtbaurat Ricus Kerckhoff Amt für Stadtplanung und Bauordnung  

  

Sachbearbeiter/in: Yvonne Bayer 

 
 
Anfragen und Anregungen 
 

Beratungsfolge Termin Status Beschlussart 

Planungs- und Bauausschuss 19.11.2019 öffentlich Kenntnisnahme 

 
 
Herr Stadtrat Detlef Paul erkundigt sich nach dem Planungsstand der Wohnbaufläche am 
Weingäßchen.  
 
Frau Amtsleiterin Lydia Kartmann informiert, dass von Seiten der Eigentümer ein Antrag auf 
Aufstellung eines Bebauungsplanes für die Wohnbaufläche gestellt wurde. Die Reihenfolge 
der Abarbeitung wird dem Stadtrat im Rahmen der Prioritätenliste Stadtplanung bis zum 
Jahresende vorgelegt und diskutiert. 
 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
Herr Stadtrat Detlef Paul kritisiert den einstimmigen Beschluss des Nürnberger Stadtrats 
zum Verlauf der „Juraleitung P53“, in dem der Netzbetreiber Tennet für die Trassenführung 
auf die Flächen südlich von Schwabach verwiesen wird. Er ist der Auffassung, dass aus 
diesem Grund eine fraktionsübergreifende Resolution zu verfallen sein.  
 
Herr OB Matthias Thürauf weist darauf hin, dass es kein neues Thema ist und bereits im 
Schwabacher Stadtrat behandelt wurde. Es gibt eine klare Beschlusslage, auch hinsichtlich 
der geforderten Einhaltung der Mindestabstände. Somit sieht er momentan kein 
Handlungserfordernis. Von Seiten des Netzbetreibers ist ein neuer Trassenverlauf in 
Planung und die Vorstellung für kommendes Jahr angekündigt. 
 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
Frau Stadträtin Karin Holluba-Rau möchte eine grundsätzliche Klärung und Information zum 
verwaltungsseitigen Einsatz von Laubbläsern und Laubsaugern im Stadtgebiet Schwabach. 
 
Herr OB Matthias Thürauf sichert Klärung und Information zu. 
 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
Frau Stadträtin Karin Holluba-Rau möchte eine Begründung für den Einsatz von Steinen im 
Uferbereich der Schwabach.  
 
Herr Amtsleiter Jürgen Barthel gibt Auskunft, dass es sich vermutlich um die Kanalbaustelle 
handelt und verspricht Klärung der Sachlage und Information. 
 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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Frau Stadträtin Karin Holluba-Rau möchte Information über die Zukunft des Hauses der 
Lebenshilfe in der Waikersreuther Straße.  
 
Herr Stadtrechtsrat Knut Engelbrecht erwidert, dass kein Gebäudeabriss geplant ist und es 
einen positiven Nutzungsansatz gibt, der jedoch noch nicht spruchreif ist. 
 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
Herr Stadtrat Heiner Hack bedankt sich beim Baureferat für die schnelle Reaktion auf den 
Hinweis der Geruchsbelästigung in Unterreichenbach. 
 
 


	Anlage
	Datum
	Ostatus
	Zuständig
	Beratungsfolge
	Sachverhalt

